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П Р О Т О К О Л   № 1/18 
  

заседания Комиссии по Развитию Бриджа Общероссийской общественной 
организации «Федерация Спортивного Бриджа России» 

 
г. Москва 23 декабря 2018 года 

 
Участвовали: 
6 членов КРБ: Дихнова Татьяна Олеговна, Нохаева Татьяна Николаевна, Рахмани Диана 
Вячеславовна, Сно Евгений Сергеевич, Фаюстов Александр Владимирович, Хюппенен Юрий 
Николаевич. 
 
Общее количество членов КРБ – 8. 
 
Заседание правомочно принять к рассмотрению и решить любой вопрос в соответствии с Уставом 
Общероссийской общественной организации «Федерация Спортивного Бриджа России», далее 
ФСБР. 
 
Председателем заседания была избрана Т.О. Дихнова, секретарем заседания –  Т.Н. Нохаева. 
Результаты голосования: единогласно. 
 
Повестка дня: 

1. Создание школы бриджа 
2. Работа с клубом Гамблер 
3. Продвижение в сети Интернет 
4. Проблема позиционирования бриджа как интеллектуального вида спорта 
5. Оффлайн-реклама 
6. Помощь совету ФСБР в вопросе аккредитации 

 
По первому вопросу: 
Слушали:  
Д.В. Рахмани, рассказавшую о проведенных занятиях и планах.   
А.В.Фаюстова, предложившего использовать существующее помещение Московского Бридж-
клуба для обучения.  
Ю.Н. Хюппенена, поделившегося своим опытом по созданию обучающих материалов. 
 
Решили: 

1. Принять предложение А.В. Фаюстова. Принять сообщения Д.В. Рахмани  
и Ю.Н. Хюппенена к сведению. 
Результаты голосования: единогласно. 

 
По второму вопросу: 
Слушали:  
Ю.Н. Хюппенена, предложившего рассмотреть возможность использования обучающего 
пространства на базе клуба Гамблер. А.В. Фаюстова, поделившегося проблемами новичков клуба 
и предложившего разработать программу по облегчению интеграции. 
 
Решили: 

2. Принять предложения Ю.Н. Хюппенена и А.В. Фаюстова.  
Результаты голосования: единогласно. 
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По третьему вопросу: 
Слушали: 
Т.О. Дихнову, предложившую подрядчика для создания обучающего сайта.  
 
А.В.Фаюстова, поделившегося опытом по методам продвижения на различных Интернет-
ресурсах. 
 
Решили: 

3. Принять предложение Т.О. Дихновой. Принять сообщение А.В. Фаюстова к сведению. 
Результаты голосования: единогласно. 

 
 
По четвертому вопросу: 
Слушали:  
Все присутствующие члены комиссии поделились своими соображениями и изучили иностранный 
опыт позиционирования бриджа. 
 
 
По пятому вопросу: 
Слушали:  
Т.Н. Нохаеву, предложившую сотрудничество с клубом 60 секунд, фестивалем Игрокон и 
интернет-ресурсом Kudago. Е.С. Сно, предложившего организовать публикацию статей в 
журналах. 
 
Решили: 

4. Принять предложения Т.Н. Нохаевой и Е.С. Сно. 
Результаты голосования: единогласно. 
 
 

По шестому вопросу: 
Слушали:  
Е.С. Сно, предложившего для решения вопроса перенять опыт федерации сквоша. Т.Н. Нохаеву, 
предложившую помощь в получении консультаций у спортивных юристов. 
 
Решили: 

5. Принять предложения Е.С. Сно и Т.Н. Нохаевой.  
Результаты голосования: единогласно. 
 

 
 
 
 
Председатель               
 
 

 
Т.О. Дихнова 
 
 

 
 


